

PARTIDO AUTENTICO UNIVERSITARIO .

PLATAFORMA POLITICA

CONSIDERANDO :

1.) Que la ausencia de Principios ideológicos básicos y de una cosmovisión firme ha provocado en la U.N.A.M. y en - - nuestra E.N.C.P.yS. el nacimiento de un oportunismo que no es otra cosa que el fiel reflejo del oportunismo correspondiente observable en ciertos sectores de la política nacional y que en nuestra Escuela adquiere forma a través del P.R.E

2.) Que el P.R.E. no representa sino la continuación de la línea política (?) del desaparecido P.S.P., cuyos dirigentes (al igual que los del actual P.R.E.), hábiles trepadores, buscaron y alcanzaron el poder con el único propósito de servirse de él para sus propios fines de "acomodamiento en ciertos círculos oficiales", engañando para ello a su membrecía que, entonces como ahora, confió en sus dirigentes; que, entonces como ahora - no hay duda al respecto - sentía el impulso generoso de altos ideales; que, entonces como ahora, fueron defraudados...;

3.) Que esta cojera ideológica a la que nos venimos refiriendo, lleva de improvisación en improvisación a sectores universitarios que han adoptado posiciones totalmente negativas, y que, al hallarse sin soluciones técnicamente concebidas a los - problemas socioeconómicos del País, solo responden con un anti-comunismo ciego, como es el caso del M.U.R.O. que ha tomado el camino que conduce, irremisiblemente, hacia un funesto fascismo;

4.) Que el P.E.S. tras haber alcanzado el poder, merced a ser un blóque monolítico y dogmático, tanto como al haber afirmado una y mil veces ser un partido con ideología - hecho innegable - vindicador de las causas justas y legítimo representante del estudiantado de nuestra Escuela, afirmaciones éstas totalmente falsas según lo muestra su actuación en el poder:

a.) Sólo ha luchado por la obtención del poder en la Escuela para usar el membrete de la Asociación de Alumnos en cuanto Manifiesto les ha venido en gana sin efectuar un auscultamiento de la opinión del estudiantado.

b.) Han actuado en la F.U.S.A. como mejor ha parecido para sus intereses sectarios y sin contar para nada con el consenso general.

c.) A la manera como el Dr. Fidel Castro anuncia al Pueblo Cubano una invasión cada tercer día, o como el generalísimo Francisco Franco da toros y futbol al pueblo español con el único - propósito de mantenerlos "ocupados" y distraer su atención de la situación nacional; así el P.E.S., irresponsablemente aprovecha el más mínimo acontecimiento internacional, nacional y aún alguno - que otro acontecimiento (¡ah generosidad!) universitario, para de sajar campañas publicitarias sin término, a fin de mantener al estudiantado en una continua lucha ideológica sin importarle que - los estudiantes abandonen intelectual y físicamente el estudio - pues, si bien es cierto que una Escuela de Ciencia Política y Social no puede abandonar la realidad politico-social en que se desarrolla, no menos cierto es que su preocupación fundamental es

el estudio empeñoso en que se basará su acción futura y que, finalmente, es su deber para con su Escuela y su pueblo elevar el nivel académico de aquella sobre todo, como sucede en nuestro caso, cuando se halla sumida en un subdesarrollo intelectual y del cual lucha con denuedo por superarlo; no pueden olvidar aquellos cuya misión específica actual es su preparación científica y técnica, que el no cumplir con ella implica un R O B O al pueblo que sostiene su educación y una T R A I C I O N a aquellos ideales de justicia social que pretenda sostener.

5.) Que tal estado de cosas en el P.E.S. no podrá ser superado por el compañero Francisco Soto Angli - en quién reconocemos grandes valores personales -, debido a la inflexibilidad y dogmatismo del Partido, características que se acentúan notablemente en su Comité Central, organismo al que por estructura básica se halla sometido.

EL PARTIDO AUTENTICO UNIVERSITARIO:

I.- Se declara empeñado en una lucha por la realización de su ideología precisa y noble que se halla contenida en su Declaración de Principios.

II.- Ofrece una actitud intelectual abierta, dispuesta al diálogo y orientada a la prosecución de la V E R D A D con la cuál se declara comprometido y ajeno por completo a todo DOGMA en lo económico, político y social.

III.- Aspira a realizar una auténtica representación estudiantil para lo cuál considera como condición indispensable la consagración de un sistema de gobierno parlamentario, es decir, se propone iniciar una campaña en pro de la representación proporcional de las tendencias políticas organizadas. Es por ello que si el Voto del estudiantado nos favorece, pondrá a su consideración la reforma de los Estatutos de la Asociación de Alumnos en este sentido con los siguientes fines:

a.) Estimular el libre juego de los partidos políticos quienes de esta manera se verán representados en los organismos de gobierno de nuestra Escuela de acuerdo con su fuerza política.

b.) Como consecuencia de lo anterior se logrará una descentralización del poder en beneficio de todos.

c.) El aliciente para una mayor participación del estudiantado en la vida política de la Escuela, pues de esta manera se verá representado auténticamente.

d.) De esta manera se intensificará no solo la lucha política, sino además se tornará más abierta y honesta pues todo partido sabrá que hay oposición real y vigilancia estrecha efectuadas ambas por los otros partidos.

e.) Se elevará el nivel académico de nuestra Escuela pues la lucha noble y veráz, aunque no por ello menos ferviente, asegurará el estudio y revisión de doctrinas e ideologías con el fin de aportar argumentos mas serios y críticas más reflexivas.

f.) Así en fin se logrará el equilibrio de las fuerzas políticas, la libre discusión de las ideas, el respeto mutuo de las opiniones, ... cosas, todas ellas, deseables y convenientes, a fin de no caer en extremos intransigentes, sino -todo lo contrario - asegurar el progreso y sana evolución de nuestra Escuela.

Congruentemente con lo anterior, el P.A.U. no solo propondrá la estructuración parlamentaria de todos los órganos de representación estudiantil en nuestra Escuela, sino que, si alcanza el triunfo en las próximas elecciones INTEGRARA DE INMEDIATO SU COMITE EJECUTIVO DE LA ASOCIACION DE ALUMNOS CON MIEMBROS DE T O D O S LOS PARTIDOS.

IV.- Habla su Declaración de Principios de la acción profesional que dá nosotros, los estudiantes de esta Escuela, espera el País entero; y de los problemas con que se encuentra, a tal efecto, el - - P.A.U. se propone luchar, pero REALMENTE LUCHAR por:

a.) La superación de nuestros niveles académicos por medio de exitativas, estímulos y exigencias al profesorado, al estudiantado y a la Dirección de nuestra Escuela.

b.) La iniciativa eficaz para celebrar, en libre discusión de las ideas, conferencias, mesas redondas, etc.. en un plán netamente académico.

c.) La integración de una Bolsa de Trabajo que de manera eficaz se avoque activa y netamente a la solución de los problemas económicos del alumnado. Problemas estos que erigen como formidables obstáculos que se interponen en el progreso de los alumnos.

d.) El descubrimiento, exploración y explotación de campos de - trabajo profesional para los técnicos egresados de la E.N.C.P. y S. en las diferentes ramas de las ciencias sociales que aquí se preparan.

e.) El reconocimiento de los Títulos expedidos a esta Escuela por parte de la Dirección General de Profesiones.

V.- Para la realización de todos los puntos anteriores el PARTI DO AUTENTICO UNIVERSITARIO ofrece HONESTIDAD en el manejo de la representación estudiantil, lo que redundará en una AUTENTICA REPRESENTACIÓN de TODOS Y CADA UNO de los miembros de nuestra comunidad estudiantil, ya que la detentación del poder por parte del P.A.U. implicará UN GO BIERNO DE ACUERDO CON LA OPINION DE LA MAYORIA SIN OLVIDO NI MENOSCA BO DE LAS MINORIAS PUES CREEMOS FIRMEMENTE EN EL IDEAL DEMOCRATICO.

Este es nuestro Plan político de trabajo que esperamos realizar con la colaboración de todos nuestros condiscípulos y amigos, a quienes pedimos su apoyo y cooperación. Nótese que todo lo que en él se propone es para beneficio de la totalidad de los estudiantes y que no nos interesa de manera primordial ni el ataque ni las actitudes negativas y desafortunadas sino el beneficio colectivo; nuestra actitud es -- pues apasionada pero realmente POSITIVA, CONSTRUCTIVA Y CREADORA. Volve mos a decirlo: ¡Existen los problemas! ¡Existen Metas! ¡TRABAJEMOS UNI DOS PARA ALCANZARLAS!

PARTIDO AUTENTICO UNIVERSITARIO.

ESTUDIO, ACCION Y PATRIA.

VOTA POR TUS CANDIDATOS :

MIGUEL ANGEL

GRANADOS

CHAPA

PARA PRESIDENTE DE LA ASOCIACION DE ALUMNOS.

Y

ENRIQUE

RUBIO LARA

PARA JEFE DE LA DELEGACION A LA F.U.S.A.